

Mit Trauer erfüllt uns die Nachricht vom Tod  
des ehemaligen Ortsvorstehers der Ortschaft Döhren

**Karl Lange**

Der am 10. September im Alter von 91 Jahren Verstorbene war als gebürtiger Döhrener von 1973 bis 1999 in seiner Ortschaft Ortsvorsteher. Während dieser Zeit hatte er immer ein offenes Ohr für die Sorgen und Nöte der Einwohner. Die Belange seines Heimatortes und hier vor allem die Aufrechterhaltung und der Ausbau der örtlichen Infrastruktur im Hinblick auf die weitere dörfliche Entwicklung lagen ihm stets am Herzen.

Darüber hinaus war er sachkundiger Bürger in mehreren Ausschüssen des Rates der Stadt Petershagen und brachte seine Kenntnisse dort ein.

Im Jahre 1999 wurde ihm das Bundesverdienstkreuz verliehen.

In stillem Gedenken nehmen Rat und Verwaltung Abschied von Herrn Karl Lange.  
Wir werden ihm ein ehrendes Andenken bewahren. Seiner Familie gilt unser Mitgefühl.

Petershagen, den 12. September 2017

**Stadt Petershagen**  
**Dieter Blume**  
Bürgermeister